

*Ce qui me rend heureuse, c'est lorsque je me souviens des petits mots, des petites histoires qui m'ont émues. Par exemple : un petit garçon regarde par la fenêtre, il est malade et il n'a pas été à l'école. Dehors il neige. Un jeune homme se souvient qu'un jour il était petit garçon, il était malade et il regardait la neige. Alors, sa grand-mère est sortie, elle avait une bassine à la main, elle l'a remplie de neige pour la donner au petit garçon qu'il était. Je retiens toujours les histoires de grands-mères parce que je n'en n'ai pas vraiment eues. D'autres, n'ont pas de frères ou de soeurs, ou de papa ou de maman.*